

1^{er} Novembre 2023

La reconstruction ! La maison du Père par Tony.

« Les enfants pleurent de voir peu à peu leurs structures réhabilitées. Ils participent activement aux travaux. Que Dieu se souvienne de ses enfants. »

« Les femmes de Cœur de compassion soutiennent les travaux de reconstruction de la Maison du Père. Elles participent en apportant à manger aux travailleurs, elles encouragent les enfants, elles vont en forêt pour transporter les planches et beaucoup d'autres choses encore. Voilà la solidarité en ces temps difficiles ! Que Dieu se souvienne de ces femmes. »

« Tu sais, ce qui encourage aussi, c'est cette belle chaîne de solidarité qui part du Congo, traverse les océans et se transmet en Europe ; ou celle qui part de l'Europe, traverse les océans et les mers puis encourage au Congo en produisant de l'énergie nécessaire pour nous aider à survivre aux calamités, aux atrocités que nous connaissons au Congo. »

Tony apprécie que les nouvelles vous parviennent et vous remercie pour votre soutien, vos prières.

Reconstruction



2023-10-27 Reconstruction : Aide des mamans de Coeur de compassion



2023-10-27 Reconstruction 18.jpeg



2023-10-27 Reconstruction

2023-10-27 Reconstruction 20.jpeg



2023-10-27 Reconstruction 21.jpeg



2023-10-27 Reconstruction 22.jpeg



2023-10-31 Reconstruction 23.jpeg



2023-10-31 Reconstruction 24.jpeg



2023-10-31 Reconstruction 25.jpeg

